

Fecha: 27-05-2025  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl. : La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Karatecas de la Kenpo Gikan Curicó y Kamikaze de Lontué descollaron en Perú

Pág. : 10  
 Cm2: 356,5  
 VPE: \$ 460.995

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

EN EL "IV OPEN DE LIMA WKC"

# Karatecas de la Kenpo Gikan Curicó y Kamikaze de Lontué descollaron en Perú

- Delegación de artistas marciales a cargo de los maestros Rolando Jaque y Sergio García, fue la única representación chilena en el torneo, consiguiendo una notable cosecha de 29 medallas. "Estamos muy contentos por los resultados obtenidos", destacaron.

**CURICÓ-LONTUÉ.** Con mucha algarabía, la delegación chilena de las localidades de Curicó y Lontué, representadas por las academias Kenpo Gikan y Kamikaze, de los maestros Rolando Jaque y Sergio García, celebró su participación en el IV Open de Lima WKC Perú, instancia donde lograron una impresionante cosecha de 29 medallas que se desglosan en la obtención de siete campeones de categorías, 13 segundos lugares y nueve terceros lugares.

## MAESTRO

En contacto con diario La Prensa, el sensei Rolando Jaque Parra, comentó este importante logro, señalando que el torneo congregó a delegaciones de Panamá, Venezuela, Perú y Chile. "Estamos muy contentos con estos logros que nos llenan de orgullo ya que fuimos la única delegación chilena presente, y que obtuvo importantes resultados para el país, y también para Curicó y Lontué", dijo. Respecto a la organización y control del torneo, Rolando

Jaque Parra sostuvo que se ofreció para todos los participantes de "una plataforma ideal para que los atletas nacionales destaran, enfrentándose a los mejores exponentes de los países participantes".

## RECONOCIMIENTO

En este marco, el maestro Rolando Jaque, recibió un merecido reconocimiento especial en honor a su destacada trayectoria internacional, subrayando el prestigio y compromiso de la delegación chilena.



Delegación chilena representada por artistas marciales de las academias Kenpo Gikan Curicó y Kamikaze de Lontué.

## LOGROS

En la nómina de artistas marciales de Curicó y Lontué, que alcanzaron podio y se colgaron medallas se destacan:

Primeros lugares: Daniel Esteban Briton Retamal, point fight; Antonella Paz Díaz González, formas con armas; Matías Eduardo Briton Retamal, point fight; Francisca del Carmen Aravena Widdles, point fight; Constanza Lisett Serey Flores, formas manos vacías y formas con armas y Matías Jaque Espinoza, defensa personal.

Segundos lugares: Daniel Esteban Briton Retamal, formas manos vacías y formas con armas; Antonella Paz Díaz González, point fight y formas manos vacías; Matías Eduardo Briton Retamal, formas manos vacías y formas con armas; Francisca del Carmen Aravena Widdles, formas manos vacías; Constanza Lisett Serey Flores, point fight; Rolando Jaque Parra, defensa personal (cintos negros); Nicolás Gajardo Sepúlveda, formas manos vacías y point fight C y Constanza Carreño Young, formas con armas.

Terceros lugares: Antonella Paz Díaz González, defensa personal; Constanza Lisett Serey Flores, defensa personal; Sergio F. García, defensa personal (cintos negros); Sebastián Mora Barrera, team fight de naciones (cintos negros); Matías Jaque Espinoza, team fight de naciones (cintos negros); Sergio F. García, team fight de naciones (cintos negros); Óscar Ibarra Villasca, formas manos vacías y Constanza Carreño Young, formas manos vacías.

Finalmente, se destaca el número de medallas obtenidas por disciplinas: point fight: tres oros, tres platas; formas manos vacías: un oro, cinco platas, tres bronces; formas con armas: dos oros, una plata; defensa personal: un oro, dos platas, tres bronces y en team fight de naciones (cintos negros): tres bronces.